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田代中学校運営協議会委員の紹介 
・實松 保明（田代外町区長）・・会長 
・牧崎 茂（鳥栖商工会議所経営研究会理事）・・副会長 

・上野 勝之（田代町づくりセンター長）・・コーディネーター 

・宮原 朋美（ＰＴＡ会長）  

・今村 真由美（地域学校協働推進委員、若葉地区まちづくり委員） 

・西村 茂樹（校長） ・日山 亮一（副校長） 

・重松 直美（教頭） ・古賀 正明（主幹教諭） 

・笠 克彦（指導教諭） ・井元 位典（事務主任） ・吉田 涼輝（主事）  

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 田代中学校学校運営協議会がスタートしました。 

  令和４年度より田代中学校でコミュニティー       鳥栖市教育委員会から委嘱状の交付 

スクール（学校運営協議会）が始まりました。 

学校、地域と家庭がより連携し、共通の目標 

に向かって学校目標の達成を目指します。 

５月２４日（火）に第１回学校運営協議会が開 

催されました。今回は委員の皆様に鳥栖市教育 

委員会からの委嘱状の交付、校長による学校運 

営方針の説明・承認、学校の現状・課題、今後 

の活動予定などを話し合いました。 

２ 第 1回学校運営協議会では 

今回の学校運営協議会では、初回にもかかわらず活発な話し合いがなされました。委員の方々か

らは、「こどもの目線に立った教育実践の重要性」「長崎街道など地域を知る学習の推進」「子どもた

ちが将来の目標を持つことの大切さ」「交通事故防止と交通マナーの向上の大切さ」など意見交換を

しました。 

                            会議の様子 

３ 今後の活動予定について 

  現在、田代中コミュニティースクールでは以下の 

活動を予定しています 

・1年生 地域学習について（総合学習） 

 ・全学年 読み聞かせ活動（朝の会で）  

 ・地域清掃活動 

今後、活動の様子については通信で紹介します。 


